
令和４年度 第１回青山剛昌ふるさと館再整備検討会 議事録 

  

１．会議名 第１回青山剛昌ふるさと館再整備検討会 

２．日 時 令和４年８月２日（火） １３時３０分～１５時００分 

３．場 所 大栄農村環境改善センター 大会議室 

４．参加者 検討委員１０人、アドバイザー１人、事務局８人、委託業者２人 

 

 

 

５．内 容 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

 

２．挨拶・・・北栄町副町長 岡本圭司 挨拶。 

 

３．自己紹介・・・関係者自己紹介。 

 

４．経過及び現状説明・・・事務局より説明。（資料２～３、基本構想概要書） 

≪委員等意見≫ 

 ・特になし。 

 

５．議事 

 （１） 役員の選出について・・・事務局による提案が承認されました。 

立候補なし⇒事務局案で承認。 

・会長（１名）・・・蓑委員 

 ・副会長（１名）・・・吉村委員 

 

（２）今後の進め方について・・・事務局より説明。（資料４） 

 ≪委員等意見≫ 

・基本計画（案）後にパブリックコメントだと思われる。時系列の整理を。 

・基本計画後の再整備事業の事前ＰＲや手続き等についても整理しておくと進めやすい

いと思われる。 

 

 （３）サウンディング型市場調査について 

  事務局案を説明。（資料５－１、５－２） 

 ≪委員等意見≫ 

 ・民間事業者だけでなく、広く意見を募る機会を設けてはどうか。 

 ・今と同じように町が運営に関わっていくことが大切。 

 ・誰にとってもわかりやすい・やりやすい方法を検討して欲しい。 

 ・この調査結果を受けて、検討会が何をどの範囲で検討する役割があるのか整理をお願

いしたい。 

 

６．その他 

 ≪委員等意見≫ 

 ・イベントを絡ませて、ソフトの部分も運営する上で考えていく必要がある。 

・議会に対してもアプローチしていく必要がある。 

 

◎第２回の日程の決定・・・１０月中下旬～１１月頃で調整予定。 

  大栄農村環境改善センター ２階 大会議室 

 

７．閉会・・・蓑 豊 会長 挨拶。 

 

 

 


